
 

 

 

 

 

 

 

Bremen, 11. November 2016 

 

 
Ergänzungsantrag zum Dringlichkeitsantrag der SPD zur hausärztlichen Versorgung 
 
Wir bitten hinzuzufügen: 
 
Das Ortsamt bittet die Kassenärztliche Vereinigung, möglichst einem Termin in Blumenthal 
zuzustimmen, da es wesentlich aufwendiger ist, 20 Menschen in die Stadt fahren zu lassen als zwei 
oder drei Leute nach Blumenthal. 
 
  
Anke Krohne  
und die Linksfraktion 
im Beirat Bremen-Blumenthal 


